

Pierre longea le stand de carabines. Dans tous les coins, son regard chercha celui de sa petite fille. Il passa devant les auto-tamponneuses et les machines à pièces. Pas de Charlie. Son cœur se remit à battre plus rapidement. *Comment était-ce possible ? Quelques secondes seulement s'étaient écoulées entre le moment où il lui avait lâché la main et celui où elle avait disparu. Comment était-ce possible ? Où était-elle ?*

Le trampoline ! pensa-t-il tout d'un coup. Elle était sûrement repartie au trampoline ! Il se mit à courir et repassa devant la pêche aux canards. Halté, il s'arrêta pour s'adresser à la foraine. Un petit garçon et son père tentèrent d'attraper coûte que coûte un canard rouge qui avait pris le large.

- Comme ça, voilà ! Super mon grand ! La foraine remarqua l'angoisse de Pierre.

- Excusez-moi, vous n'avez pas vu ma fille ? On était là tout à l'heure, elle s'appelle Charlie !

- Votre fille ? Ah oui, une petite blonde à queue de cheval et un serre-tête rouge et jaune, c'est ça ?

- Oui, c'est ça ! Pierre se sentit soulagé durant un millième de seconde. Mais la réalité le rattrapa aussitôt.

- Non, je suis désolée, je ne l'ai pas vue... Vous avez besoin d'aide ? Pierre regarda à droite puis à gauche. Ses yeux balayèrent la foule plus vite qu'un radar. Son cœur se mit à accélérer encore. À quelques mètres, deux jumelles d'une dizaine d'années dévoraient des pommes d'amour. Une pensée traversa soudain son esprit. *Et s'il ne la retrouvait pas ?* Alice ne lui pardonnerait jamais.

- Je n'en sais rien, dit-il. Je lui ai lâché la main une seconde et...

Il repartit à toute vitesse vers le trampoline. Deux adolescentes s'amusaient à se propulser dans les airs. Pierre dut alors se rendre à l'évidence. Charlie n'était pas là. Et il avait suffi d'un seul instant, d'une poignée de secondes pour que tout soit bouleversé. *Peut-être était-elle repartie vers le stand de sucreries ? Peut-être était-elle tranquillement avec Alice à attendre qu'il revienne ? Mais Alice l'aurait appelé, non ?*

- Putain !! cria-t-il. Deux jeunes le regardèrent. Il interpella quelques personnes.

- Pardon, vous n'auriez pas vu une petite fille ? Elle a six ans, blonde, elle porte un serre-tête rouge et jaune. Il posa la question une dizaine de fois mais à chaque fois la réponse était la même. Personne n'avait remarqué Charlie. *Comment remarquer qu'une petite fille a disparu dans une fête foraine ? Au milieu d'une foule bondée où chacun ne pense qu'à s'amuser. C'était peine perdue.*

Deux agents de la police municipale vinrent à la rencontre d'Alice. Prise d'angoisse, elle hurla le nom de sa fille. Charlie ! Mais aucune réponse.

- Bonjour Madame, calmez-vous ! Qu'est-ce qu'il vous arrive ?

- Ma fille a disparu ! s'exclama-t-elle.

- Disparue, comment ça ?

- Mon mari est en train de la chercher partout. Il lui a lâché la main, pourquoi ? ! Elle se mit la tête entre les mains. ~~AAAAH!!~~ cria-t-elle de rage.

- On va retrouver votre fille, Madame, mais on a besoin que vous vous calmez, d'accord ?

- Que je me calme ? ! Comment je pourrais rester calme ? Ma fille a disparu !!!